

令和2年6月5日

1年生保護者様

大阪市立平野北中学校
校長 堀展久

入学式の中止について（お詫び）

向夏の候、皆様におかれましては、ますますご健勝のこととお喜び申しあげます。平素より本校の教育活動にご理解、ご協力を賜りまして、誠にありがとうございます。

さて、令和2年4月7日の「緊急事態宣言」発令以後、大阪市立幼稚園・小学校・中学校の令和2年度入園式・入学式の実施については、延期となっておりました。入学式は、平野北中学校にとって重要な式典行事であり、新入生の門出をお祝いする場であることから、慎重に協議し検討して参りました。

昨年度までは、体育館で一堂に会する中で、入学式を行い、引き続き始業式を行っておりましたが、本年度は、安全の確保が困難となります。また、6月15日（月曜日）からは、分割での授業が終わり、全校生徒がそろっての通常授業がようやく始まります。時間的な制約や感染症拡大防止の観点から、入学式については、中止という苦渋の決断に至りました。

なお、6月15日（月曜日）は、運動場で、始業式・対面式を実施し、学校生活のスタートとしたいと考えております。

お子様の入学式を楽しみに出席を予定されておられました保護者の皆様には誠に申し訳ございませんが、諸般の事情をご賢察のうえ、ご理解くださいますようお願い申しあげます。

急なお願いになりますが、本校に対しまして今後とも変わらぬご支援を賜りますようお願い申しあげます。